



未来への翼 カナダ研修

7月26日から10日間の日程で実施された「未来への翼カナダ研修」。日本を飛び出した15人の中学生が、それぞれの思いを胸に翼をはばたかせました。

2017 旅のアルバム

旅を通して成長する子どもたちの姿を報告します

雄大な自然に抱かれるウイスラービレッジ

中学1年生から3年生の合わせて15人がカナダを訪れた「未来への翼」。バンクーバー市やウイスラー市を中心に、「グリーンシティ」の取り組みを学ぶ研修やフィールドワーク、2泊のホームステイなどを体験しました。

ちががあれば、身振り手振りも駆使して何とかなる」と、生徒たちは柔軟。旅先のハプニングもまた貴重な勉強だったようです。ホストファミリーからも、ホテルのスタッフからも、「とても礼儀正しい」「感謝を伝えてくれて、うれしかった」とほめていただきました。

海外研修は、大きな挑戦。一人ひとりが思いを抱いて参加していました。やり遂げた達成感も大きかったことでしょう。それぞれの夢の翼に、次の挑戦を翔ぶ力を蓄えました。

カナダの空にはばたいた夢の翼

「外国ってどんな所なんだろう。自分の目で見てみたい」と、以前から考えていました。初めての海外。来ることができて本当によかったです。写真や映像もたくさんとりました。機会があったら、また研修に参加して、他の国も知りたいと思っています。

草野周星さん

自分には積極性が足りないと思っているので、そこを変えたいと思って参加しました。視野を広げて、自分が思い描いている「将来の夢」を確かめたい気持ちもありました。来てよかった。最終日になっても、もう少し旅をしていたい気持ちでした。

齋藤百桜さん

バンクーバーのシンボル「蒸気時計」の時報

HOME STAY

ホームステイ

個性豊かなホストファミリーと、楽しい週末を過ごしてきました



自然な触れ合いを楽しむ生徒たち。地域ぐるみで育まれた「いい子育ての底力」かも

日本文化を紹介。けん玉の技も披露しました



レッツトライ!



FAREWELL PARTY
フェアウェルパーティ



PICNIC

ピクニック

地元の中高生たちとピクニックで交流。英語でのコミュニケーションを頑張りました



ZIP TREK

ジップトレック

谷に張ったワイヤーを伝うジップトレックで、ウイスラー山麓の雄大な自然を体感

谷渡りもこの余裕!

